

Groupe "Pour l'agglo, un souffle nouveau"

Parking de l'hôpital : notre lettre ouverte demande la gratuité

Nombreux sont les usagers du nouveau Centre hospitalier à nous interpeller sur le caractère payant des parkings.

En octobre dernier, nous avons saisi son Directeur dans le cadre d'une lettre ouverte pour obtenir des explications et pour lui faire part de nos propositions en la matière.

Pour nous, la gratuité du stationnement participe aux objectifs du service public hospitalier. L'accès de tous à une santé de qualité doit être garanti.

En attendant que la Direction du Centre hospitalier revoie ce fonctionnement, nous avons soumis plusieurs propositions à titre transitoire.

Nous proposons :

- que tout stationnement inférieur à une durée de 3 heures soit gratuit afin d'exonérer les visites courtes.
- que soit assurée la gratuité du parking des urgences.
- qu'un traitement spécifique soit mis en place pour certains publics afin de leur permettre de bénéficier de la gratuité, en fonction de la nature de la visite, de son caractère contraint et du profil des usagers (personnes à mobilité réduite, personnes sans ressources ...).

Il va de soi qu'il convient également de renforcer la desserte de l'hôpital en transport public.

Nous vous souhaitons, à toutes et à tous, une très belle année 2019 !

Les élus du groupe « Pour l'Agglo, un souffle nouveau » : Nicolas Alix, Nathalie Dauvergne-Jovin, Jean-Pierre Guérin, François Kalfon, Lionel Walker